
meine ersten versuche

Beitrag von „JürgenTh“ vom 8. Dezember 2009, 23:46

Hallo Edith

Ich finde diese Blüten auch super schön, es kommt nicht immer auf die größe an , sondern 
auch auf das Gesamtbild. z.B: Körper und Farbenspiel und und und

gruß Jürgen Th.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/8-meine-ersten-versuche/&postID=39#post39
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